



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE**

*"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA INTEGRACIÓN Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD"*



NOTA DE PRENSA N° 062 – 2012-GRC.CAJ/RENAMA

Bajo incumplimiento de Empresa Minera Yanacocha, la Comisión Ambiental Regional - CAR Cajamarca suspende visita técnica programada

El objetivo de la visita era conocer como funciona el sistema de tratamiento de agua que realiza la empresa minera.

Por: Carlos E. Gálvez Salvador

Más de 15 integrantes de la Comisión Ambiental Regional - CAR Cajamarca, suspendieron la visita técnica programada a las instalaciones de minera Yanacocha por incumplimiento de esta última. El objetivo de la visita era constatar in situ, el tratamiento de agua que realiza la empresa minera en sus actividades extractivas, y que hoy en día, son de sumo interés por parte de la población cajamarquina y de las instituciones encargadas de velar por la Calidad Ambiental y el uso sostenible de los recursos naturales.

Como es de conocimiento, la CAR es un espacio de concertación multisectorial, y una de sus principales funciones es contribuir a mejorar la gestión ambiental de los diferentes sectores económicos de la región.



Actualmente la Comisión Ambiental Regional, esta integrada por el Gobierno Regional de Cajamarca, la Municipalidad Provincial de Cajamarca, la Dirección Regional de Energía y Minas, la Dirección Regional de Salud Ambiental -DESA, la Fiscalía de Asuntos Ambientales, el Ministerio del Ambiente (MINAM), la Junta de Usuarios del Río Mashcon, la Universidad Nacional de Cajamarca, la Federación de Rondas Campesinas, la Administración Local del Agua - ALA, entre otros. Lógicamente la empresa minera Yanacocha también es integrante de la CAR y que el día de hoy extrañamente no cumplió con el compromiso planteado, a pesar de que sus representantes, hasta el día de ayer martes 13 del presente, ratificaron su compromiso de facilitar y participar en la visita técnica de la Comisión Ambiental Regional.

Con esta actitud, minera Yanacocha no hace más que incumplir con sus compromisos asumidos; especialmente en un tema tan delicado como el agua. La pregunta que hoy todos los cajamarquinos nos hacemos es, ¿qué esconde minera Yanacocha?

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 14 de noviembre de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DE LA INTEGRACIÓN Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD"

